

# *La police fait irruption dans l'ambassade du Venezuela à Washington*

---



Washington, 16 mai (RHC)- La police étasunienne a fait irruption aujourd'hui dans l'ambassade du Venezuela à Washington et elle a en délogé de force les sympathisants de la Révolution Bolivarienne qui empêchaient l'occupation de ce siège par des représentants de l'autoproclamé président vénézuélien Juan Guaidó.

Medea Benjamin, l'une des sympathisantes chavistes qui a appuyé le Collectif de Protection a indiqué sur son compte twitter que quatre personnes ont été arrêtées.

Pour sa part, l'Agence Vénézuélienne de Nouvelles a dénoncé le fait que des autorités étasuniennes sont entrées illégalement à l'ambassade pour arrêter les activistes du Collectif de Protection.



**Radio Habana Cuba**